

Penginjilan Pribadi



PENGINJILAN PRIBADI

Oleh Jean-Baptiste Sawadogo



LEMBAGA KURSUS TERTULIS INTERNASIONAL
Kotak Pos 19 **Malang, Jatim**

Buku Asli
PERSONAL EVANGELISM

Hak Pengarang 1978
Oleh International Correspondence Institute
Brussels, Belgium. D/1978/2145/17



PENERBIT GANDUM MAS
KOTAK POS 46 – MALANG, JATIM

Daftar Isi

Pelajaran	Halaman
Mari Kita Bercakap-cakap	5
1 Ikuti Polanya	8
2 Siap Sedia	22
3 Melibatkan Diri	40
4 Ceritakanlah Pengalaman Saudara	56
5 Mengerti Akan Tugasnya	74
6 Mengatasi Rintangan-rintangan	94
7 Mempertimbangkan Pendekatan Saudara	110
8 Mengharapkan Ganjaran	123

MARILAH KITA BERCAKAP-CAKAP

Sepatah Kata Dari Penulis

Nah, setelah saudara menerima Yesus di dalam hati saudara dan Ia sudah menjadi Juruselamat pribadi yang hidup, mungkin banyak pertanyaan yang timbul dalam pikiran saudara. Apakah kehidupan Kristen itu? Apakah yang harus saya lakukan?

Bukan saudara sendiri yang menanyakan hal-hal ini. Banyak orang lain sebelum saudara juga mempunyai pertanyaan-pertanyaan yang sama. Bahkan ada seorang yang bertanya kepada Yesus pada saat pertama kali ia bertemu dengan Tuhan, "Apa lagi yang masih kurang?" (Matius 19:20) Yesus menjawab, "Ikutlah Aku."

Yesus merupakan teladan kita dalam mengabarkan kabar baik kepada semua orang di mana-mana tempat. Ia ingin agar di tempat manapun kita berada, kita mau menceritakan kabar baikNya. Tidak peduli siapa saudara, saudara telah dipilih oleh Allah untuk menceritakan kepada orang lain tentang pengalaman saudara dengan Yesus dan kuasaNya yang menyelamatkan. Itulah penginjilan pribadi!

Kursus ini akan membantu saudara mengerti sifat yang sebenarnya dari penginjilan pribadi. Setelah mempelajari

kursus ini saudara akan dapat menceritakan tentang Kristus kepada orang-orang di sekitar saudara dengan cara yang lebih tegas, lebih berwibawa dan lebih meyakinkan. Pelajaran-pelajaran ini juga akan menolong saudara menceritakan pengalaman saudara kepada orang-orang yang mempunyai latar belakang yang berbeda dengan saudara. Metode baru untuk belajar sendiri, yang dipakai dalam buku ini, akan menolong saudara mempelajari prinsip-prinsip itu dengan mudah dan mempraktekkannya dengan segera.

Buku Penuntun Saudara

Buku “Penginjian Pribadi” ini merupakan buku kerja berukuran kecil yang dapat saudara bawa dan pelajari di mana saja dan kapan pun saudara mempunyai waktu senggang. Setiap hari berusaha meluangkan waktu untuk mempelajarinya.

Jangan lupa mempelajari dua halaman pertama dari tiap-tiap pelajaran dengan saksama. Ini akan menyiapkan pikiran saudara untuk bagian yang selanjutnya. Kemudian, pelajarilah bagian demi bagian dan ikutilah petunjuk-petunjuk yang diberikan dalam bagian *Yang Harus Saudara Kerjakan*.

Bila dalam buku penuntun ini tidak ada tempat untuk menuliskan jawaban saudara, tulislah jawaban-jawaban tersebut dalam sebuah buku tulis. Dengan demikian saudara bisa melihatnya kembali bila saudara mengulangi pelajaran tersebut.

Catatan Siswa Saudara

Bila saudara belajar untuk mendapatkan surat tanda tamat, saudara menerima lembaran terpisah dengan judul

Catatan Siswa: Penginjilan Pribadi. Setelah saudara menyelesaikan suatu pelajaran, isilah catatan siswa untuk pelajaran tersebut.

Ketika mengirimkan catatan siswa saudara ke kantor LKTI, ikutilah petunjuk-petunjuk yang diberikan dalam catatan siswa tersebut. Alamat kantor LKTI di daerah saudara telah dibubuh pada halaman kedua dari buku penuntun ini atau pada bagian belakang catatan siswa.

Bila saudara mempelajari kursus ini secara berkelompok, maka ikutilah petunjuk pimpinan kelompok saudara.

Mengenai Penulis

Jean-Baptiste Sawadogo adalah guru pada "Assembly of God Bible School" di Nagabagre, Volta Hulu, negara kelahirannya. Ia melayani sebagai gembala gereja Sidang Jemaat Allah, dan juga aktif di bidang penginjilan radio dan mengajar seminar-seminar di Afrika Barat. Ia adalah lulusan "College Protestant of the Assemblies of God" di Volta Hulu, dan juga mengikuti pendidikan pada "International Bible Training Institute" di Inggris. Dewasa ini ia mengikuti pelajaran tingkat sarjana pada "University of Ouagadougou" di Volta Hulu.

Nah, sekarang saudara siap untuk memulai Pelajaran 1. Kiranya Allah memberkati saudara sementara belajar!